

保護者様

さんさんぽーと保育園



残暑の厳しい9月ですが、少しずつ秋の気配も感じるようになってきました。子どもたちもなんとなくですが、夏の終わりを感じているようです。お盆休みが終わって9月が近づき、保育園にも落ち着きが戻ってきました。次は実りの秋！夏にたくわえたパワーを豊かに実らせたいと思います。

9月は気候や子どもたちの体調を見ながら、汗を流す程度の水遊びをしたり、秋を感じに散歩に出かけたりしていきたいと思います！

夏の疲れが出てくる時期でもありますので、規則正しい生活習慣で体調を整えていきましょうね。



日	曜日	内容	クラス
3	土	家庭保育協力日	全クラス
7	水	リトミック	ゆき・ほし
9	金	防災訓練	全クラス
22	木	誕生日会	全クラス
27	か	身体測定	全クラス



保育園は集団生活をする場です。発熱が伴う咳や鼻水、体のだるさ等、コロナ感染症と思われる症状を発症した場合、また、コロナ感染症が疑われる場合には速やかにお知らせください。（胃腸炎やインフルエンザ等の感染症も同じです。）

当園は乳児保育園（0歳児～2歳児）のため、お預かりするお子様の年齢が低く、体力・抵抗力ともに大人に比べるとありません。

感染の拡大を防ぎ、子どもの健康を守るためにも皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

## おしらせ

★お盆期間中はお忙しいにもかかわらず、お休みの協力をしていただき、ありがとうございました。

★毎日お忙しい中、プールカードへの記入をありがとうございました。9月も暑い日が予想されるため、保育園前の芝で水遊びを行う予定です。引き続きタオルと水着をプールバックに入れて、持って来て下さい（ほし組・ゆき組）。プール表の記入は8月で終了しますが、水遊びを控えた方がいい場合は、保育士にお伝えください。よろしくお願ひします。

## 救急の日

9月9日を「救急の日」といいます。過ごしやすい気候になり、子どもたちの動きが活発になってけがが多くなる時期です。

すり傷は流水で汚れを落として絆創膏を貼る、鼻血が出たら鼻の下のほう（小鼻）を押さえる、火傷は流水で冷やす等、けがの基本的な対処方法を知っておくといいですね。

お家にある救急セットも、忘れずに見直してみてください。

